

Ultra-Triathlet Daniel Meier

Zehn Ironman in zehn Tagen

Wieder eine unglaubliche Leistung von Daniel Meier. Der 41-jährige Ultra-Triathlet aus Winterthur bewältigte in Leon (Mex) in zehn Tagen zehn Ironman. Für die insgesamt 38 Kilometer Schwimmen, 1800 Kilometer Radfahren und 422 Kilometer Laufen benötigte er «nur» gut 126 Stunden – und erreichte damit den 4. Platz (bei 21 Gestarteten). Am schnellsten war er am 6. Tag (11:37 Stunden), am langsamsten am 9. Tag (13:39). Meier hatte bereits letztes Jahr für Aufsehen gesorgt, als er als erster Schweizer in 21 Tagen 21 Ironman bewältigte. **F**



FOTO: JOHN SAUNDERS/ZVG